

Hallo liebe Kletterfreunde der Sektion

Der Aufruf eine Klettergruppe innerhalb der Bergsteigergruppe zu etablieren hat sich als Erfolg erwiesen. Regelmäßig waren wir bisher beim Klettern in der Halle unterwegs. Der große Vorteil der Klettergruppe ist, dass jeder einen Partner zum Klettern findet und somit die Routen seiner Wahl klettern kann. Zuletzt waren wir zum Ersten Mal in Forchheim in der Magnesiahalle und konn-

ten uns an den unterschiedlichsten Routen einklinken. Langsam beginnt ja die Saison fürs Klettern im Freien und ich hoffe, wir können bald mal draußen gemeinsam klettern. Ich kann nur den Aufruf für diejenigen, die keinen festen Kletterpartner haben wiederholen. Meldet euch und seid beim nächsten Klettern dabei.
Euer Werner Urban

